

Le Conseil d'administration des
Rentes Genevoises

est dans la tristesse suite au décès de son ancien Vice-Président

Claude-Victor Comte

Plus qu'un collègue, Claude-Victor était un véritable Ami qui a marqué de son empreinte les Rentes Genevoises.

Son enthousiasme, son savoir, son intelligence et son engagement ont contribué au développement de notre Etablissement.

Sa disponibilité, sa générosité et ses côtés épicuriens en ont fait l'Ami.

Le Conseil d'administration et son Président, les Rentes Genevoises et leur Directeur général adressent leurs plus sincères condoléances à ses proches et sont en pensées avec eux.